

## **COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

# INAUGURATION DE L'ÉCOCENTRE PERMANENT SITUÉ À WATERVILLE

**Coaticook, le 3 mai 2024** – C'est aujourd'hui qu'avait lieu l'inauguration du tout premier écocentre permanent de la MRC de Coaticook. Située au garage municipal de Waterville, cette installation est conçue pour faciliter la collecte et le traitement responsable des résidus, en plus de représenter une avancée majeure dans la gestion des matières résiduelles de la région.

Ce projet de coopération intermunicipale qui a nécessité un investissement de quelques 230 000\$ n'aurait pas pu être possible sans la généreuse contribution des bailleurs fonds soient : RECYC-QUÉBEC, le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation dans le cadre du Fonds régions et ruralité ainsi que la Fédération canadienne des municipalités (FCM). La MRC souhaite également remercier ses partenaires clés qu'est la Ville de Waterville ainsi que la Ressourcerie des frontières.

« Notre région est déjà reconnue pour sa bonne gestion des matières résiduelles et l'ouverture de cet écocentre vient compléter les services déjà en place, tout en renforçant notre engagement envers la protection de l'environnement. » mentionne Monsieur Bernard Marion, préfet de la MRC de Coaticook.

« Je salue le partenariat avec la Ville et la Ressourcerie des Frontières qui fait de ce nouvel écocentre un modèle d'entreprise d'économie circulaire et de coopération intermunicipale. Le dynamisme et la proactivité des gens de la région de la MRC de Coaticook ont quoi inspirer les autres régions du Québec! » déclare Madame Geneviève Hébert, députée de Saint-François et whip adjointe du gouvernement.

La MRC de Coaticook en a profité pour rappeler qu'une équipe travaillait sur l'ouverture d'un deuxième écocentre permanent lequel sera situé sur la rue Ernest-Lafaille à Coaticook et qui, si tout se passe bien, pourrait ouvrir au public dès cet automne.

L'écocentre situé à Waterville est ouvert tous les vendredis, du 5 avril au 15 novembre 2024, de 8h30 à 17h ainsi qu'un samedi sur deux, du 6 avril au 16 novembre, de 8h30 à 15h. Il est accessible à tous les citoyens de la MRC de Coaticook. Rappelons que l'écocentre est un service complémentaire à ce qui est actuellement en place, tel que les services tels que la Ressourcerie des frontières, les cloches de récupération de vêtements, la Régie intermunicipale de Gestion des Déchets de la région de Coaticook, etc. Toutes les informations sont disponibles sur le site web de la MRC : www.mrcdecoaticook.gc.ca/services/matieres-residuelles-ecocentres.php#permanent/.





De gauche à droite : Julie Potvin (directrice de la Ressourcerie des frontières), Nathalie Dupuis (mairesse de Waterville), Julie Dermine (conseillère en environnement RECYC-Québec), Monique Clément (coordonnatrice de projet matières résiduelles à la MRC de Coaticook), Bernard Marion (préfet de la MRC de Coaticook), Geneviève Hébert (députée de Saint-François) et Jean-Pierre Charuest (maire de Compton).

- 30 -

#### Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook <a href="mailto:c.madore@mrcdecoaticook.gc.ca">c.madore@mrcdecoaticook.gc.ca</a>, 819-849-7083 poste 249

### Information

Monique Clément, Coordonnatrice de projet – matières résiduelles de la MRC de Coaticook

#### **Entrevue**

Bernard Marion, préfet de la MRC de Coaticook et maire de Sainte-Edwidge-de-Clifton